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１２月に実施しました「学校評価 保護者アンケート」にご協力を頂き，ありがとうご
ざいました。アンケートの結果は別紙のとおりです。保護者の皆様から頂いた評価や貴重
なご意見を真摯に受け止め，より良い船木小と健やかな児童の育成を目指し，学校経営の
改善に生かしていきたいと思います。これからも船木小の教育活動に一層のご理解とご協
力をお願いいたします。

š š ア ン ケ ー ト 結 果 か ら › ›

明るく活気のある学校を目指して
・多くの保護者は，「学校は明るくて活気がある」（96％），「子
供は楽しく学校へ行っている」（95％）と評価しています。また，
91％の児童が「学校は楽しい」と回答しています。これからも，
活気があり，笑顔があふれる学校を目指していきます。

・本校の児童は，校内では挨拶や返事が良くできています。し
かし，保護者や地域の方々から「挨拶がもう少しできると良
いが」「挨拶ができる子とできない子がいる」などの意見が
寄せられました。児童会を中心に「朝の挨拶運動」や「シックスウエーブプラン挑戦
強化週間」を行ったり，集会などで校長から「あ・そ・べ」の「あ」はあいさつの「あ」
なのでしっかり挨拶をしましょうと話をしたり，意識付けをしています。ご家庭でも
ご協力をお願いいたします。

・校舎や校庭の環境整備・草刈りが良くできいるというご意見を頂きました。これを励
みに学習環境が整備された学校を目指していきます。

・児童や保護者との対応では，誠意をもって丁寧に対応するように心がけています。そ
して，児童や保護者が話しやすく，遠慮なく相談できるように努めていきます。

授業や学習指導，家庭学習について
・学習については保護者の関心が最も高い項目です。本校では，４月から完全実施され
る新しい学習指導要領が目指す「対話的，主体的で深い学び」を実現するため，研修
と授業改善に努めています。授業では，学習に対する興味や関心を高め，話合いや意
見交換の場を増やしたり，考えを伝え合う場を増やしたりして，ねらいが達成できる
ように工夫をしています。また，高学年の一部では，教科担任制を取り入れています。

・新しい学習指導要領では，外国語活動（３・４年）・外国語科（５・６年）の授業時
数が増え，プログラミング教育が必修になります。本校では，プログラミング教育の
本格実施に先駆けて今年度より高学年を中心に，試行的に取り組んでいます。

・家庭学習については，児童の91％が学年に応じた家庭学習ができていると自己評価し
ていますが，保護者はもっと頑張ってほしいと思っているようです。「家庭学習の手
引き」を配付し，家庭学習の方法などを示しています。また，毎学期に１週間程度の
強化週間を設け，学習計画や学習内容の確認・アドバイスも行っていますが，さらに
家庭と連携をして充実させていきます。

道徳心の育成やいじめ防止への取組について
・昨年度より道徳が教科になり，「考え，議論する道徳」を目指して授業改善に取り組
んでいます。校内研修では，講師を招いて授業研究を行い，ワークショップ形式で協
議を行ったり，講師から授業改善のアドバイスを受けたりしています。また，授業参
観などでは積極的に道徳科の授業を展開しています。



・１１月には「いじめ撲滅キャンペーン」を実施し，各自が考えた「いじめを許さない」
標語を昇降口に掲示し，日々いじめのない学校づくりに取り組んでいます。

・毎月，「いじめゼロアンケート」や「子供アンケート」を行い，その結果を精査して
素早い対応を心がけています。

児童の安全や登下校について
・地域や保護者の方々のご協力により，交通事故や不審者
からの被害もなく，安全・安心な登下校ができています。
ありがとうございます。

・火事や地震・津波などの災害に対する避難訓練や交通安全教室，自転車教室など，児
童の安全に関する取組を積極的に行っています。特に，今年度は２月に大手警備会社
から講師を招き，「ＡＬＳＯＫあんしん教室」として「安心して登下校」（低学年）・
「安全な街って何だろう」（高学年）について学習する予定です。

・今年度は台風や川の増水により多大な影響がありました。その中でも，登校後に大雨
警報が発令されたため保護者にお迎えをお願いし，引渡しを行いました。これについ
ても，危機管理マニュアルに記載されていますが，実態に即して改善しました。

学校行事や部活動について
・地域の方々と交流が深められる福祉行事（七夕集会，秋の日の集い）や運動会，合唱
などで，児童が一生懸命に取り組む姿を肯定的に評価する意見を多数頂きました。

・本校では，毎年，芸術に関する行事を行っています。今年度は，２月に盲目のピアニ
ストである 梯 剛之さんをお招きしてピアノコンサートを実施し，情操教育に役立て
ていきます。

・部活動は，陸上部・バスケットボール部・合唱部・駅伝部に取り組みました。児童は
日々の練習に意欲的に取り組み，陸上大会では素晴らしい成績を収めることができま
した。また，バスケットボール大会は台風の影響で中止になってしまいましたが，運
動することへの興味・関心を高め，体力や技術の向上に一定の成果が見られました。

・様々な学校行事や部活動を通して児童は成長し，充実感や満足感を味わうことができ
ました。今後も，それぞれの実施内容や活動内容を精査し，児童数の減少にも対応し
た効果的な取組となるよう改善していきます。

学校からのお知らせや情報提供について
・学校からの情報発信については，ホームページやマチコミメールを積極的に活用して
います。また，校外学習や修学旅行の様子をマチコミのタイムラインを活用してリア
ルタイムで活動の様子を見ることができるようにし，保護者から好評を頂きました。

・学級だよりは，学級からのお知らせや予定のほか，写真を効果的に活用して児童の様
子を伝えるように工夫しています。発行頻度については，学級担任が負担にならない
範囲で発行しています。

教育活動について
・今回のアンケートでは，自由記述欄にも様々なご意見を頂きまし
た。これらのご意見も真摯に受け止め，「学校の教育活動に満足」
の評価が向上するよう学校運営の参考にさせていただきます。

・学校では今，教職員の働き方改革に取り組んでいます。子供たちに効果的な教育活動
を持続的に行うとともに，教職員が心身ともに健康を保つことができる環境を整える
ため，業務改善や意識改革を推進しています。特に，多くの保護者が望んでいる授業
の充実のために力を集中できるよう，行事の精選やスリム化を図っていきたいと考え
ていますので，ご理解とご協力をお願いいたします。

※すべての内容を掲載することができませんでしたが，学校評価アンケート等について
ご意見やご質問がございましたら，学校までご連絡ください。


